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 PROCES VERBAL N° 1 – SAISON 2024/2025 
 

Réunion du : 24/06/2024 

Président : CORNEC Sébastien 

Présents : BIALAS Hubertus, BOURNEL Jean-Luc, CHOUTEAU Jean-Jacques, DA 

COSTA Alcides, CHERRUAULT Jean-Paul, COIFFARD Albert, FOUCHER 

Philippe, GEINDREAU Emilie, GERNIGON Romain, HAMARD Jacques, 

LEROY Pierre, MERLET Xavier, ORAIN Derek, MARAUD Florent, PAUVERT 

Frédéric, PERROT Michel, SALMON Éric (visio), SAULAIS Virginie. 

Excusés : AUGEREAU Jean-Baptiste (membre du CODIR qui a donné pouvoir à 

Jacques HAMARD), LECHAT Hubert et PAGE Thibault (Délégués des 

clubs) 

Assistent : ROBERT Delphine, Directrice du District 

CHAIN Dominique, COURAUD Clément, DEVID Serge, GINGREAU 

Bernard, GOURDON Philippe, LEGRAS Pierre, PALUSSIERE Damien 

(Délégués des clubs) 

  
 

1. Finances 
 

Pour information 

 

▪ Situation financière du District (rappel sur structure financière, dettes clubs…) 

Un point est fait par le Trésorier du District. 

 
Pour validation 

 

▪ Annexe 5  

Après échanges, le Comité de Direction valide les modifications de l’Annexe 5 qui seront 

envoyées aux clubs d’ici la fin de semaine. 

 

▪ Recettes Coupes et Challenges  

Le Comité de direction valide la modification de la répartition des recettes à compter de cette 

saison.  

A compter de 2024-2025, la répartition sera de : 

- 1/3 pour chaque club finaliste 

- 1/3 pour le District 

 

▪ Rémunération Président et Président délégué  

Suite à la validation de la modification des statuts du District de Football de Maine et Loire, lors 

de l’AG Extraordinaire du samedi 22/06/2024, le Trésorier, à l’aide d’un support, présente les 

modalités de rémunération de 2 élus du Comité de Direction. 

 

Le Président et Président délégué se retirent de la salle le temps de la présentation, 
des débats et du vote. 
 

Le CODIR valide les éléments suivants : 

- Qui : Président et Président délégué 

- Quand : sur toute la durée du mandat 

- Combien : 750 € de rémunération mensuelle et individuelle 

Cette rémunération sera soumise à l’impôt sur le revenu. 

Sa mise en place interviendra à la fin du mois de juillet. 

District de Maine et Loire de Football 

 

COMITE DE DIRECTION 
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2. Présidence 
 

Sébastien CORNEC remercie chaleureusement les 7 élus qui ont cessé leur activité au sein du Comité 

de Direction et souhaite la bienvenue aux 7 nouveaux élus samedi dernier. 

 

Pour information 

 

Intervention Sébastien CORNEC pour information 

 

▪ RH 

Les élections du CSE seront lancées à la rentrée. 

 

▪ Point travaux 

Michel PERROT, Président Délégué, retrace pour les nouveaux élus, la genèse de ces 

travaux. 

Il informe le CODIR et les délégués de l’avancement de ces derniers et précise que la salle 

de formation devrait être livrée d’ici la fin du mois de juillet. 

Il conviendra d’établir un planning pour la réservation de cette dernière sachant que la 

priorité sera donnée aux réunions départementales. 

La LFPL a été informée en ce sens notamment concernant la CRD. 

 

▪ Retour sur AG 22/06 

Le CODIR remercie chaleureusement le club de l’ESAB (Andard/Brain) pour la qualité de 

l’accueil. 

Un constat est fait sur le départ de certains clubs à la pause. 

Le CODIR valide à l’unanimité que le jour restera au vendredi soir pour les prochaines AG 

(sauf cas exceptionnels) 

 

Le CODIR en profite pour valider la liste des clubs amendables de par leur absence. 

 

▪ Agenda des réunions FFF, LFPL, ANPDF et District  

Le Président avait envoyé en amont le calendrier des réunions départementales, régionales 

et nationales jusqu’à la fin de l’année 2024. 

Un accent important est porté sur les réunions en visio pour le Bureau du Comité de 

Direction 

Il précise également que les délégués seront conviés à 2 autres CODIR d’ici le mois de 

décembre. 

 

▪ Rôle des délégués et organisation  

Xavier MERLET, responsable de la structuration des clubs, rappelle aux délégués présents, 

leur rôle et comment nous souhaitons animer cette équipe d’élus. Il précise que le District 

ne fera aucune différence entre titulaires et suppléants : c’est avant tout une équipe ! 

Au-delà de leur présence à 3 CODIR d’ici la fin de l’année, une réunion sera proposée en 

septembre pour dégager des sujets et notamment l’organisation de réunions de secteurs 

comme évoqué par le Président lors de l’AG du 22/06/2024 

 

 

3. Vie du District 
 

Pour information 

 

▪ Organisation AG financière 20/09 (GT à mettre en place sous le pilotage de la Directrice) 

Le Président du District, invite les nouveaux élus à composer ce GT et apporter leur regard 

nouveau et s’investir rapidement sur des sujets importants, comme l’organisation d’une 

Assemblée Générale. 

 

Pour validation 

 

▪ Nomination des présidents de commissions 

Le CODIR valide la nomination des présidents avec 2 modifications : 

• CD Jeunes : Patrick PIOU remplace Xavier MERLET 
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• CD Arbitrage : Romain GERNIGON remplace Cyril BARLIER 

Le Président du District félicite Patrick et Romain pour leur nouvel engagement. 

 

▪ Demande d’affiliation clubs : 

• Jarzé FC (Libre) – Le CODIR valide cette affiliation. 

 

• Cholet Hippocampe Sportif Mahorais (Libre) – le CODIR valide cette 

affiliation sous réserve de la mise à disposition d’un terrain par la Ville 

de Cholet (courrier en attente) 

 

• Angers USAC (Loisirs) - le CODIR valide cette affiliation sous réserve de 

la mise à disposition d’un terrain par la Ville d’Angers (courrier en 

attente). A voir sur la dénomination.  

 

▪ Inactivités catégories jeunes : Le CODIR prend connaissance et valide 

l’inactivité demandée par le club d’Angers ACBB sur toutes ses catégories 

jeunes.  

 

4. Divers 
 

Invitations 

• AG ST Martin Aviré Louvaines USJA le vendredi 05.07.2024 à 19 h 30. 

 

Tour de table  

Chacun des élus du CODIR et délégués se présente. 

 

Conclusion du Président 

Sébastien CORNEC félicite de nouveau les délégués pour leur élection et leur présence. 

Il remercie également les élus du CODIR en leur précisant que le travail débute aujourd’hui. 

Chaque élu a une ou plusieurs thématiques prioritaires et doit dès maintenant réfléchir à des actions 

à mener sur la mandature en interne et en externe. 

Bien entendu tous les sujets sont transverses et chacun doit pouvoir s’exprimer sur tous les sujets 

qui touchent de près ou de loin les 40000 licenciés du département. 

Il souhaite un bel été à tout le monde. 

 

 

 

 

 

 
Prochaines réunions :  
 Bureau : mardi 23 juillet (visio)  
 Comité de Direction : lundi 2 septembre  

 
 
 

 Le Président  La Secrétaire de séance 

M. CORNEC Sébastien Mme ROBERT Delphine 

 
 


